



Blühende Landschaften für die Artenvielfalt

(swe) Am Montag ist auf dem Gelände des Finanzamts eine weitere Blühwiese angelegt worden. Der frühere Manager im Umwelt- und Energiemanagement, Willi Forster (rechts), erhofft sich einen „Mit-

macheffekt“ für andere Behörden. Das Finanzamt verfügt nun bereits über 4000 Quadratmeter Blühwiesen mit etwa 150 Pflanzenarten. Damit leistet die Behörde zusammen mit vielen Maßnahmen zur

Energieeinsparung einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und zur Artenvielfalt. Amtsleiterin Elisabeth Fett (links) hat viele dieser Ideen umgesetzt, denn es ist „die Dienstpflicht eines Beamten, mit

den zur Verfügung stehenden Ressourcen sparsam umzugehen“. Der im September aus dem Amt scheidenden Elisabeth Fett wurden die Blühwiesen gewidmet.

Foto: Christine Vinçon